

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pengujian statistik dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil hipotesis dapat dijelaskan bahwa pembiayaan jual beli berpengaruh signifikan terhadap laba bersih Bank Mega Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa setiap penambahan jumlah pembiayaan jual beli akan mempengaruhi peningkatan jumlah laba yang didapatkan. Secara teoritis dikatakan bahwa, kinerja suatu bank dapat dilihat baik jika dalam penyaluran dananya juga baik sehingga bisa meningkatkan laba bank tersebut.
2. Berdasarkan hasil hipotesis dapat dijelaskan bahwa pembiayaan bagi hasil berpengaruh signifikan terhadap laba bersih Bank Mega Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa setiap pertumbuhan jumlah pembiayaan bagi hasil juga akan meningkatkan jumlah laba pada bank tersebut. Secara teoritis penyaluran dana perbankan syariah selain pembiayaan jual beli juga dengan pembiayaan bagi hasil. Pembiayaan bagi hasil dilakukan oleh pihak-pihak yang ingin melakukan investasi yang menguntungkan sesuai dengan prinsip syariah, dimana keuntungan maupun kerugian akan dibagi dan ditanggung bersama-sama oleh semua pihak yang melakukan akad kerjasama tersebut.

3. Berdasarkan hasil hipotesis dapat dijelaskan bahwa giro titipan berpengaruh signifikan terhadap laba bersih Bank Mega Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa setiap peningkatan maupun penurunan dari giro titipan juga akan mempengaruhi perolehan laba bersih bank Mega Syariah. Secara teoritis, penghimpunan dana dengan akad giro titipan hanya merupakan titipan dana dari nasabah tanpa adanya bagi hasil. Namun, pada praktiknya, bank menggunakan dana tersebut untuk pembiayaan dengan pemberian bonus kepada nasabah pada saat nasabah mengambil dananya kembali, dan pemberian bonus tersebut tidak boleh diperjanjikan di awal akad. Sehingga, jika dalam penggunaan dana giro titipan mendapatkan keuntungan, maka nasabah akan mendapatkan bonus, akan tetapi jika bank mengalami kerugian bank yang akan menanggung semua kerugian dan nasabah tetap bisa mengambil dananya secara utuh.
4. Berdasarkan hasil hipotesis menunjukkan bahwa pembiayaan jual beli, pembiayaan bagi hasil, dan giro titipan secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap laba bersih Bank Mega Syariah. Hal ini menunjukkan bahwa pertumbuhan bank syariah, khususnya Bank Mega Syariah sangat dipengaruhi oleh kemampuan bank dalam menghimpun dan menyalurkan dananya kepada pihak yang membutuhkan. Dengan seimbang antara penghimpunan dan penyaluran dana maka dapat dikatakan bahwa bank tersebut memiliki kinerja yang baik.

## **B. Saran**

Pada akhir skripsi ini, peneliti bermaksud untuk mengajukan beberapa saran atau masukan yang berkaitan dengan pembahasan sebelumnya, diantaranya yaitu:

### **1. Bagi Lembaga**

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi kontribusi pemikiran bagi pihak manajemen bank syariah agar lebih baik lagi dalam mengelola dananya. Pihak manajemen harus bisa mengendalikan antara arus masuk dan keluar agar tetap seimbang sehingga pendapatan yang didapatkan juga bisa mengalami kenaikan secara stabil. Selain itu, penelitian ini bisa menjadi masukan bagi pihak perbankan syariah lainnya agar bisa mempertimbangkan lagi pembiayaan bagi hasil dari pembiayaan jual beli yang dominan digunakan saat ini. Meskipun dalam pembiayaan jual beli cukup mudah prosesnya akan tetapi pendapatan yang didapatkan tidak begitu tinggi. Berbeda dengan pembiayaan bagi hasil, dimana pendapatan yang didapat melalui pembiayaan lebih tinggi dan bisa meningkatkan laba perbankan syariah.

### **2. Bagi Akademik**

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan referensi yang bermanfaat untuk akademik bagi pihak kampus khususnya mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan agar menambah variabel penelitian, periode penelitian maupun objek penelitian yang lebih luas lagi dengan tujuan hasil yang didapatkan lebih valid dan lebih akurat, karena secara keseluruhan variabel penelitian ini masih lemah sehingga perlu untuk penambahan variabel ataupun diganti dengan variabel lain.